

FUNDAMENTOS

Daira Eluney Marín, nacida en General Roca, el 27 de Octubre de 1994, es nadadora destacada de Aguas Abiertas de Alto Rendimiento y además, se considera una activista ambiental y colabora constantemente en actividades que buscan la concientización de la ciudadanía en la preservación del medio ambiente.

A los 12 años, Daira comenzó a practicar natación y a los 14 años inicio su incursión en la disciplina de Aguas Abiertas. A los 16 años nadó por primera vez 9hs continuas, estableciendo un record de nado continuo y luego, con 17 años, nadó su primera carrera de ultra maratón de 30 km. Desde ese momento comenzó a soñar con ser profesional en las aguas abiertas.

La natación en aguas abiertas es una disciplina que demanda mucha técnica y un estado físico superlativo, ya que se realiza en lugares abiertos expuestos a las inclemencias del clima.

Desde pequeña Daira se destacó en la natación, y su primera participación y rendimiento en el "Desafío al Canal Grande" de su ciudad, no pasó desapercibido para nadie.

El crecimiento siguió y esa competencia la tuvo siempre como animadora y ganadora. Su estadía en Córdoba (estuvo estudiando psicología) le permitió ganar nivel en pruebas, entrenamientos y conocer a mucha gente del ambiente que realiza esta disciplina.

Recientemente, esta atleta rionegrina viajó hasta la provincia de Corrientes para participar de la campaña ecológica "Más agua menos botellas", y en ese merco, nadó 70 kilómetros de un tramo del Paraná, uniendo las ciudades de Itatí con Corrientes, para dejar un mensaje de concientización en el cuidado del medioambiente.

El desafío se enmarcó en la segunda edición de la travesía #ItatíCorrientes70KM, que tiene de sponsor oficial a la Municipalidad de Itatí, la cual ha decidido declarar Huésped de Honor a Daira por su compromiso y participación en el evento (https://itati.gob.ar/desafio-itati-corrientes/).

La realización de este evento tuvo como objetivo promover la calidad deportiva y la salud de la comunidad en general, así como generar conciencia sobre el cuidado del agua, de nuestros ríos y del ambiente.



Ser parte de la naturaleza la motiva a seguir su camino deportivo; "Amo el agua, nadar me conecta con la naturaleza, me da amor y felicidad. Me permite crecer y ver la vida con armonía. Nadar es mi camino", comentó la deportista en un medio periodístico.

Daira realizó la travesía como parte de su entrenamiento con vistas al campeonato mundial 2021 de maratones acuáticas FINA Ultra Marathon Swim Series, evento deportivo en el cual Daira ya ha representado al país en distintas fechas, alrededor del mundo. Es así, que en 2019 logró un cuarto puesto en el ranking mundial.

Por ello;

Autor: Juan Pablo Muena.

Acompañantes: Adriana Del Agua, Claudia Contreras, Julia Fernández; Graciela Vivanco, Gerardo Blanes, Norma Torres.



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés deportivo y social la participación de la nadadora rionegrina Daira Eluney Marín, oriunda de la ciudad de General Roca, en el Desafío Itatí-Corrientes, realizada el 03 de abril del corriente año en el Río Paraná, en el cual nadó 70 kilómetros uniendo las ciudades de Itatí con Corrientes, en el marco de la campaña ecológica "Más agua menos botellas", en busca de concientizar sobre el cuidado del agua y los recursos naturales.

Artículo 2°.- De forma.